

# *Gobierno de Argentina recupera garantías sociales suspendidas por Mauricio Macri*

---



Buenos Aires, 14 feb (RHC) El ministro argentino de Salud, Ginés González, anunció que el Gobierno recupera en los próximos días el plan Remediar, una iniciativa gestada en el 2002 y eliminada durante la anterior administración.

En diálogo con la emisora Radio Continental, el titular de la cartera explicó que el ahora revitalizado proyecto, consistente en entregar medicinas de manera gratuita a pacientes que concurren a salas de atención primaria, será anunciado de manera oficial la semana entrante y la idea es ayudar con los medicamentos a quienes más lo necesitan.

“Queremos asegurar el acceso de medicamentos a las personas más vulnerables. En rigor, a los centros de atención primaria pueden concurrir todos, pero van los que no tienen otra alternativa para atenderse”, subrayó González.

Se espera que la entrega de remedios gratuitos llegue a unos ocho mil 500 centros de atención de toda Argentina e incluirá a algunos que no se contemplaron en anteriores años desde que comenzó a implementarse este programa cuyo retorno impactará en 16 millones de habitantes.

El ministro insistió en la necesidad de llegar a “acercar de nuevo la salud a las personas”, tras apuntar que “el acceso al medicamento no es solo el acceso a un bien necesario sino la vuelta de la gente a la atención primaria”.

El plan Remediar comenzó a funcionar hace 18 años atrás como una respuesta sanitaria ante la profunda crisis que sufrió el país en el año 2001 y continuó funcionando durante 15 años hasta 2017, cuando fue reemplazado por la Cobertura Universal de Salud.

El gobierno argentino anunciará hoy el nuevo aumento destinado a las jubilaciones y pensiones, que comenzará a implementarse desde el 1 de marzo, mientras se elabora una nueva fórmula de movilidad previsional.

Además de las jubilaciones, el alza beneficiará a aquellas personas que reciben la Asignación Universal por Hijo, a las Asignaciones Familiares, prestaciones no contributivas y pensiones adulto mayor.

Se espera que al filo del mediodía de este viernes el ministro de Trabajo y Seguridad Social, Claudio Moroni, y el director ejecutivo de la Administración Nacional de Seguridad Social, Alejandro Vanoli, den detalles de los aumentos tras la suspensión de la ley de movilidad en el marco de la sanción en diciembre pasado de la Ley de Solidaridad Social y Reactivación Productiva.

Aunque hoy se sabrá el porcentaje de incremento para este sector, según trascendió en algunos medios de prensa locales el aumento podría ser de 12 por ciento para aquellas personas con haberes más bajos y un cuatro por ciento para los de categorías más altas.

El nuevo incremento se conocerá un día después que el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos diera a conocer que en el mes de enero el índice de inflación fue de 2,3 por ciento, la más baja de los últimos seis meses.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214464-gobierno-de-argentina-recupera-garantias-sociales-suspendidas-por-mauricio-macri>



**Radio Habana Cuba**